

### **¡La ISP exige la paz en Gaza!**

Hay que poner fin a la matanza de civiles, mujeres y niños. Todas las partes implicadas deben deponer las armas. Israel debe garantizar inmediatamente que los envíos de ayuda lleguen a la población. Hamás debe liberar a los rehenes.

Condenamos los ataques de Hamás contra civiles en Israel el 7 de octubre de 2023, sin embargo la respuesta militar de Israel ha sido desproporcionada y ha provocado un colapso humanitario. Decenas de miles de civiles, muchos de ellos mujeres y niños, han muerto. Los ataques a las infraestructuras han empeorado la situación: actualmente sólo cuatro hospitales funcionan parcialmente en toda Gaza. El personal médico trabaja sin acceso a combustible, medicamentos ni seguridad. Operan a niños sin anestesia. Salvan vidas, mientras matan a sus propias familias.

Ha pasado ya más de un año y medio desde que comenzó la guerra en Gaza, tras el ataque de Hamás contra Israel el 7 de octubre de 2023. La situación en Gaza es más que crítica. Israel ha bloqueado las entregas de ayuda a Gaza durante diez semanas y la escasez de alimentos, medicinas y otros suministros esenciales afecta cada día a más personas.

Como parte del movimiento sindical mundial, hemos condenado los continuos crímenes de guerra a lo largo del conflicto y apoyado a los trabajadores de la salud pública de Gaza dando a conocer su situación en los foros internacionales.

El personal médico y los servicios de urgencias apoyan a la sociedad y protegen los derechos humanos más básicos. Condenamos los ataques contra estos colectivos profesionales. Es un crimen y un desastre moral.

Condenamos los crímenes de guerra que se han cometido.

La ISP exige:

1. Un alto el fuego permanente y el cese inmediato de los ataques contra el personal médico, los servicios de emergencia y los trabajadores humanitarios.
2. Acceso inmediato, seguro y sin restricciones de la ayuda humanitaria a Gaza y a la población palestina y fin inmediato del bloqueo.
3. Cese de los continuos desplazamientos, deportaciones y expulsiones de la población.
4. Protección de civiles y empleados públicos, incluidos cooperantes y periodistas, de acuerdo con el derecho internacional y la convención de la ONU.
5. Que se permita la entrada inmediata de ayuda humanitaria de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Próximo (UNRWA): agua, electricidad, medicinas y combustible.
6. La liberación inmediata de los rehenes.